

365 renungan

Nama-Nama Yang Tidak Terlupakan

1 Tawarikh 7

Ia ingat untuk selama-lamanya akan perjanjian-Nya, firman yang diperintahkan-Nya kepada seribu angkatan.

- Mazmur 105:8

Apa yang biasanya tidak pernah diperhatikan penonton film? Nama-nama orang yang terlibat dalam proses pembuatan film yang muncul di akhir tayangan. Kebanyakan dari nama-nama tersebut pastinya tidak kita kenal. Akibatnya, ketika muncul daftar nama-nama tersebut kita dengan segera akan mematikan atau meninggalkannya. Ini juga yang mungkin terjadi saat membaca 1 Tawarikh 7. Kita berpikir, mungkin ada baiknya dilewatkan saja karena isinya hanyalah nama-nama yang tampaknya tidak terlalu signifikan. Memang nama-nama yang disebutkan terdengar asing di telinga, bahkan kita mungkin tidak mengetahui apa yang dilakukan orang-orang tersebut.

Perikop bacaan hari ini terasa panjang karena terdiri dari empat puluh ayat. Namun, sebenarnya ini hanyalah rangkuman dari kehidupan panjang dari setiap suku, lebih luas lagi kehidupan bangsa Israel. Generasi demi generasi berganti, dekade demi dekade terlewati, tetapi Tuhan tetap berdaulat atas sejarah bangsa Israel. Kesempurnaan Tuhan memegang sejarah adalah saat kita menyaksikan hadirnya Sang Mesias, Tuhan Yesus Kristus, turun ke dunia untuk menyelamatkan manusia yang berdosa. Jika melihat kembali sejarah dunia yang begitu panjang, kita hanyalah titik kecil pada sebuah lukisan yang begitu besar. Namun, sampai hari ini Tuhan tetaplh Allah yang berdaulat memegang seluruh sejarah kehidupan manusia, termasuk kehidupan kita. Ini membuat kita selalu bisa memercayakan hidup kita kepada Tuhan.

Jika kita perhatikan susunan nama keturunan-keturunan tersebut dengan saksama, mereka adalah pahlawan gagah perkasa, orang-orang yang ditugaskan untuk berperang. Nama-nama mereka mungkin tidaklah tenar, tetapi disebutkan di sana sebagai pahlawanpahlawan yang gagah perkasa (ay. 40). Demikian pula Tuhan Yesus saat mengingat masing-masing nama Anda. Yesus tidak pernah melupakan Anda karena Dia telah memberikan hidup-Nya untuk menyelamatkan Anda. Anda juga pasti diberikan peran untuk mengambil bagian dalam kerajaan-Nya dan mampu memuliakan-Nya. Saat ini, mungkin Anda tidak ditempatkan di posisi yang dikenal banyak orang, tetapi ingatlah Anda dipanggil untuk setia melakukan peran Anda di dalam dunia. Satu hal penting yang saya mau camkan kembali kepada Anda, tidak pernah sekalipun Anda dilupakan Tuhan Yesus.

Refleksi Diri:

- Apa pengalaman masa lalu yang meyakinkan Anda bahwa Tuhan tidak pernah melupakan Anda?
- Apa peran yang mau Anda berikan untuk melakukan yang terbaik bagi Tuhan?